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21 octobre Bravo à Djemai Tahar du club de Montataire qui termine 
à la 8e place de la 4e édition du semi marathon des villes et des carrières

21 octobre Sur la place du marché, la population signe la pétition sur le budget18 octobre “Soda, soyons oublieux des désirs d’autrui” par la compagnie Franche-
ment, tu. Une saga musicale et théâtrale écrite par trois auteurs.

21 octobre Semaine du goût sur le marché de Montataire 
autour d’une dégustation de fromages et de pains

10 octobre Débat sur la guerre d’Algérie et les événements du 17 octobre 1961 
en présence de l’historien Alain Ruscio

13 novembre Belle prise pour monsieur Jacky Bour : un brochet de 93 cm pour 5 Kg 750 pêché dans l’étang du parc du Prieuré !
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Madame, 
Monsieur,

e numéro du magazine que 
vous avez entre les mains 
est donc le dernier de cette 

année 2012. C’est l’occasion pour la 
municipalité et moi-même de vous 
souhaiter de bonnes fêtes de fin 
d’année.
Bien-sûr les difficultés multiples 
auxquelles nombre de nos concitoyens 
sont confrontés n’encouragent pas 
nécessairement à la fête, mais  
malgré tout cette période de l’année doit permettre de se retrouver 
en famille, entre amis dans la solidarité, l’échange et le partage. 
De nouveau notre ville mettra tout en œuvre dans la limite de ses 
possibilités pour aider chacun à passer d’agréables moments. Ceci 
étant, on nous disait “le changement c’est maintenant” et il faut bien 
reconnaître que celui-ci tarde pour la grande majorité, parce que 
gouvernement et pouvoir continuent à écouter une minorité qui en 
veut toujours plus et pour qui Noël et l’an c’est… tous les jours !
Oui il va falloir qu’ensemble, jeunes et moins jeunes, chômeurs et 
salariés, retraités et actifs, nous nous fassions entendre avec plus de 
force, c’est indispensable pour combattre leur crise.
La campagne en cours de préparation du budget de notre ville avec 
vous, à travers visites et réunions de quartiers est aussi un moment 
privilégié pour débattre de cette question essentielle des moyens 
nécessaires pour les collectivités locales qui assurent services et 
investissements publics tellement utiles au quotidien de la population. 
Notre dossier santé dans ce magazine le montre, sans l’engagement 
de la ville nombre de projets ne peuvent voir le jour mais… ces 
projets ont besoin de la mobilisation des habitants pour obtenir les 
crédits, les autorisations incontournables. C’est le cas en particulier 
pour “la maison de santé” ou pour l’Éhpad (maison de retraite 
médicalisée). Nous ne renoncerons pas.
Allez, préparons-nous ensemble à tourner la page de 2012, pour que 
nous puissions avec de bonnes résolutions bien commencer 2013. 
Les illuminations dans notre ville, celles installées par nos services 
ou celles des habitants, vont mettre un peu de gaieté, nous en avons 
besoin, car rien ne doit nous conduire à la résignation, au contraire 
nous devons prendre conscience de notre pouvoir d’habitant-citoyen.
À bientôt de vous rencontrer et encore une fois bonnes fêtes de fin 
d’année. 

Jean-Pierre Bosino
Maire de Montataire

L

25 octobre Projection au Palace du film “De mémoires d’ouvriers” 
de Gilles Perret, avec un débat en présence du réalisateur

13 novembre Belle prise pour monsieur Jacky Bour : un brochet de 93 cm pour 5 Kg 750 pêché dans l’étang du parc du Prieuré !

10 octobre Signature d’une convention de partenariat culturel entre le lycée 
Malraux et la municipalité. Madame Klépal, proviseur du lycée, Jean-Pierre Bosino, 
maire de Montataire et Claire Humbert, responsable du service culturel

18 octobre Durant la semaine bleue, les retraités ont donné 
une représentation de théâtre au Palace. Éd
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es besoins des familles et de 
l’accueil de la petite enfance 
évoluent en permanence.

Deux établissements d’accueil col-
lectifs de jeunes enfants existent 
à Montataire, mais la demande de 
diversification des offres actuelles, 
dans un sens plus individualisé 
compte tenu des conditions actuelles 
de vie et de travail, est de plus en 
plus importante.
C’est pourquoi la ville a décidé de 

mettre en place un Relais d’Assistants 
Maternels dont la mission consistera  
essentiellement à assurer la coordination 
des 58 assistantes maternelles agréées qui 
habitent la ville, à informer les parents et les 
professionnels de l’accueil individuel , et à 
offrir un cadre de rencontres et d’échanges 
des pratiques actuelles.
Le bureau du RAM est situé à la crèche 
Louise Michel. Cet espace animé par une 
animatrice diplômée animatrice de jeunes 
enfants, permettra l’accueil des familles  

intéressées.
Quant aux assistantes maternelles, des ate-
liers d’éveil et des séances d’échanges de 
pratiques, leurs seront proposés dans un 
pavillon des accueils de loisirs au centre 
Pierre Legrand. 
Ce nouveau projet municipal a fait l’objet 
d’une demande d’agrément auprès de la 
CAF pour bénéficier de la prestation de  
service, ainsi qu’au Conseil Général pour 
l’autorisation d’ouverture. 

Création d’un Relais 
d’Assistants Maternels

Le vivre ensemble au menu

e très nombreux sujets ont été 
abordés par les participants, 
témoignant qu’il n’existe pas 

de “petites” ou de grandes “questions”, 
mais que bien souvent les questions 
du quotidien sont impactées par les 
grands dossiers nationaux.
On s’est ainsi beaucoup interrogé sur 
l’écart grandissant entre les besoins de 
la population qui se développent, et les 
moyens qui se raréfient ; qu’il s’agisse 
des ressources financières de plus en 
plus réduites pour les communes, des 
pertes d’emplois, ou de la désertifica-
tion sanitaire qui touche le territoire 
national.
Jean-Pierre Bosino, a pu rappeler la 
volonté farouche de ne pas réduire les 
services municipaux, ni d’augmenter 
les impôts locaux, tout en insistant sur 
la nécessité de se faire entendre pour 
gagner des droits et des équipements 
nouveaux.
Au compte de ceux-ci l’Éhpad, la Mai-
son de Santé, les nouveaux dispositifs 
d’accueil de la petite enfance… le 
maire insistant cependant sur le fait 
que la ville ne dispose pas, en l’état, 
des moyens d’embauches des person-

nels utiles pour assurer le fonctionnement de 
nouvelles infrastructures.
“Le danger est là”, a t’il alerté, “soit c’est la 
privatisation systématique de l’espace public, 
avec les inégalités que cela engendre, soit on 
affecte aux collectivités les moyens de pé-
renniser et de développer le service public de 

proximité, qui est seul garant de l’accès pour 
tous aux services”.
Vivre mieux ensemble, c’est la volonté la 
plus forte qui s’est exprimée ce soir là : qu’il 
s’agisse d’en appeler au civisme et à la vigi-
lance collective pour vivre dans une ville plus 
propre encore, plus accessible, et plus sûre. 

L

D

Les élus municipaux ont décidé la création d’une structure d’accueil 
des professionnels de la petite enfance et des familles.

Une trentaine d’habitants des résidences Hélène participaient à une première réunion de quartier le 8 
novembre dernier (11 réunions sont prévues d’ici février) pour débattre avec les élus des conditions de 
la préparation du budget communal 2013.

Réunion de quartier aux résidences Hélène le 8 novembre.
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Les travaux en cours…

Le carrefour des forges,
c’est parti !

Rénovation de la salle 
de la Libération
L’appel d’offres aux entreprises concernant 
la réfection de la salle de la Libération a 
été déclaré infructueux. La Commission 
d’appel d’offres a en effet, relevé que les 
offres des entreprises étaient beaucoup 
trop élevées. En conséquence les travaux 
qui devaient avoir lieu de décembre 2012 à 
fin février 2013 sont décalés à la période de 
juillet 2013 à septembre 2013. La salle sera 
donc libérée pendant la période de travaux 
prévue initialement, soit du 1er décembre 
2012 à la fin du mois de juin 2013.

Groupe de travail 
rue Voltaire
La réunion du 18 septembre, avec les rive-
rains de la rue Voltaire n’ayant réuni que 4 
personnes, il a été proposé d’organiser une 

nouvelle rencontre dans le courant du mois 
de décembre. Celle-ci aura pour but de re-
cueillir les remarques des riverains et leurs 
suggestions quant au stationnement et à 
la circulation dans cette voie. Soyez donc 
nombreux à y participer.

Création d’une aire de 
stationnement rue Voltaire 
La démolition de la maison située au 35 rue 
Voltaire que la municipalité a préempté est 
prévue en janvier 2013. À l’issue de cette 
démolition, 9 places de stationnement ver-
ront le jour. 

Réfection des terrasses 
de l’école Jacques Decour
Les travaux de réfection des terrasses de 
l’école Jacques Decour se sont achevés mi 
novembre.

Aménagement des espaces 
extérieurs des cités Jean 
Biondi
Les travaux d’aménagement des espaces 
extérieurs ont démarré, ils devraient se ter-
miner fin juin 2013.

Les Champarts (requalifica-
tion de la rue des Champs)
À l’occasion de la sortie du lotissement 
« l’Orée des Champs » qui regroupera  
45 logements (10 maisons de ville en  
accession sociale sécurisée, 20 maisons 
en locatif social et 15 lots libres), le quar-
tier verra la requalification de la rue des 
Champs. 
Une réunion du groupe de travail aura lieu 
prochainement, pour mettre au point le pro-
jet définitif. 

Le carrefour est en chantier depuis le mois 
d’octobre. Pendant 6 mois, les automo-

bilistes sont invités à suivrent les 
voies de déviations.  

Tr
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Informations

Services techniques de la ville

Rue André Ginisti

Tél. : 03 44 64 45 45 - Fax : 03 44 64 45 46

Horaires d’ouverture : 

du lundi au vendredi 

de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h30.
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3e opération pour le partenariat éducatif entre la ville de Montataire, le Domaine de Chantilly et la 
fondation Randstad via le réseau Éclair : le 8 décembre, élèves et familles sont invités à venir découvrir 
la toute nouvelle exposition “Delacroix et l’Aube de l’Orientalisme”.

elacroix et l’aube de l’Orienta-
lisme est la première exposition  
temporaire organisée dans le  

nouvel espace restauré et aménagé par 
la Fondation pour la sauvegarde et le  
développement du Domaine de Chantilly : 
le Jeu de Paume. Construit en 1756 à 
la demande du prince Louis Joseph de  
Bourbon Condé pour pratiquer le jeu de 
paume, cette salle fut transformée en salle 
d’exposition à l’époque du duc d’Aumale. 
En 2012, le Jeu de Paume devient à nou-
veau un lieu d’expositions et de rencontres.
Le sujet choisi pour l’inauguration du 
jeu de paume est celui de l’orientalisme.  
Ce mouvement montre l’intérêt du XIXe siècle 
pour les cultures d’Afrique du Nord, turque 
et arabe, et de toutes les régions dominées 
par l’Empire Ottoman, jusqu’au Caucase.
Inspiré par le Moyen-Orient, l’art orien-
taliste ne correspond en France à aucun 
style particulier et rassemble des artistes 
aux œuvres et aux personnalités aussi 
différentes et opposées qu’Horace Vernet, 
Eugène Delacroix, Théodore Chassériau, 
Eugène Fromentin, Félix Ziem…
Le Domaine de Chantilly conserve grâce 
au duc d’Aumale plus d’une cinquantaine 
d’œuvres orientalistes de la première moitié 
du XIXe siècle (dont 23 peintures et l’album 

de voyage de Delacroix au Maroc en 1832).
L’exposition est donc centrée sur le début 
du courant orientaliste, qui se développe 
avec le Romantisme ; c’est aussi la période 
du séjour du duc d’Aumale en Algérie, entre 
1830 et 1848. Le 8 décembre prochain, le 
réseau Éclair emmènera élèves et familles 
pour découvrir cette exposition. 
Les élèves et les familles pourront suivre 
librement le parcours de l’exposition 
ou bénéficier d’un guide pour mieux  
comprendre. Pour les enfants, un livret de 
découverte sera fourni et permettra grâce 
à un parcours ludique et éducatif d’abor-
der les aspects techniques, culturels et 
artistiques des différentes peintures.
Les entrées et conférenciers sont payés par 
Randstad et le bus de la ville de Montataire 
sera mis à disposition pour s’y rendre. 

D

Découvrir Delacroix 
avec le réseau Éclair

Eugène Delacroix
Étude de femme juive (Precidia Ben Chimol)

Mine de plomb et aquarelle

La restauration des tableaux à bénéficié 
de la contribution de la fondation Randstad

Feuillet détaché de l’album du Maroc, 1832 : Femmes juives dans leur appartement ; la famille Bouzaglo
Mine de plomb et aquarelle.
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a raison principale ? Notre ville fut la 
première au monde à décider le prin-
cipe d’un jumelage avec un camp de 

réfugiés, Deheisheh, (district de Bethléem), 
qui vit le jour en1989.
Depuis, plus de 76 villes françaises ont 
suivi ce chemin, Montataire restant le 
centre névralgique de cette solidarité.
En 1982, alors que les Palestiniens viennent 
de vivre un nouveau drame à Chatila  
(Liban), l’idée nait d’une association 
en direction des réfugiés palestiniens.  
À l’époque, Il y a environ 8 millions de Pa-
lestiniens mais 70% d’entres eux ne vivent 
pas en Palestine, poussés à l’exil par les 
événements de 1948 (création de l’État 
d’Israël) puis de 1967 (Guerre des Six 
Jours et occupation de la Cisjordanie et de 
la Bande de Gaza). La grande majorité des  
Palestiniens s’est réfugiée dans les pays 
voisins au Liban, en Syrie, en Jordanie et 
a été contrainte de vivre dans des camps 
provisoires de manière précaire. Il existe  
aujourd’hui 59 camps de réfugiés Palestiniens 
(20 camps en Cisjordanie, 8 à Gaza, 12 au Liban, 
10 camps en Syrie et 10 camps en Jordanie).
En France, chaque jumelage est original 
mais l’objectif est le même : favoriser les 
échanges directs entre les populations, 
faire connaître le peuple palestinien, sa 
culture, son histoire, ses épreuves et ses 
luttes, mettre en commun des moyens et 
des compétences, imaginer des projets 
concrets et d’avenir. Échanges culturels, ar-
tistiques, sportifs, projets sanitaires ou édu-
catifs, formations, partage des savoir-faire, 

autant de domaines 
qui sont explorés.
Près de chez nous, 
Creil, Nogent, Cham-
bly, Villers-Saint-
Paul, Saint Leu 
d’Esserent, déve-
loppent des actions 
sur l’éducation et 
la culture. Brest, 
Quimper, Nanterre 
ou Orly développent 
des aides finan-
cières. Le soutien 
au déploiement 
d’infrastructures est 
privilégié.
Montataire (comme 
Bagnolet à Chatila) 
travaille à l’améliora-
tion du réseau élec-
trique à Deheisheh ; 
la ville de Limay 
(Yvelines) construit 
un centre de tri et 
de ramassage des 
déchets à Shufat 
(Cisjordanie), La 
Verrière entreprend 
des travaux de sou-
tènement à Akaba Jabr.
Mitry-Mory construit un dispensaire à Nart 
El Bared (Liban) et La Courneuve envoie 
des couveuses dans la maternité de Bourj 
El Shemali (Liban). Trélissac (Dordogne) 
construit un jardin d’enfants à Beit Djebrin, 

Choisy le Roi (94) participe aux travaux 
de l’université de Birzeit. Stains collecte 
des dons pour le jardin d’enfants du camp 
d’El Amari, et Magny les Hameaux (92) a 
financé la formation d’un médecin pédiatre 
spécialiste en dépistage gynécologique à 
Jabalia (Bande de Gaza).
Citons l’importance accordée aux échanges 
entre les jeunes et les sportifs (Douarnenez 
parraine une équipe de football du camp 
de Rashidié, comme Vierzon, Chambéry 
St Denis, Gennevilliers ou Châlette sur 
Loing...)
La liste est trop longue, une volonté com-
mune anime toutes ces villes :
Les réfugiés ne doivent pas être les grands 
oubliés de la “question palestinienne”, ni 
l’objet de “marchandages”.
Les jumelages existent pour affirmer la 
création d’un État palestinien viable et le 
droit au retour des réfugiés palestiniens, 
pour le respect des résolutions internatio-
nales de l’ONU et du droit des peuples à 
vivre dans leur État. 

L

Capitale de cœur
Sait-on aujourd’hui, qu’en Palestine, Paris est connue comme la première ville française, mais que pour 
les Palestiniens la vraie “capitale de cœur”, c’est Montataire !

La carte des camps de réfugiés palestiniens

Lors des bombardements de Gaza en novembre, la municipalité de Montataire s’est prononcée 
par voie de presse pour “l’arrêt immédiat du massacre”
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l ne faut pas simplement “informer”, 
donner dans le factuel ou l’informatif 
pur, mais transmettre, échanger, par-

tager du sens. Et pour notre ville, cela est 
important ! La communication mercantile 
qui ne se limite qu’au marketing 
n’a pas de sens. Et pour cause, 
nous n’avons rien à vendre. Ce 
que nous essayons de faire, 
c’est de créer une vision com-
mune et partagée de notre ville, 
fidèle à ses valeurs et à ses en-
gagements. 
La communication de la ville 
de Montataire c’est huit agents. 
Jean-Marie Doussin, Directeur 
de la communication, et Fernand 
Tuil, Responsable de l’informa-
tion, coordonnent et mettent en 
perspectives les différents tra-
vaux. Et les tâches sont multiples 
et diverses. Car l’ensemble des 
productions se montent et s’or-
ganisent autour de la double en-
trée : contenus / supports.
Les contenus se sont les informations  
diverses, les campagnes à mettre en place, 
les événements qu’il faut relayer ou mettre 
en perspective, l’actualité urgente ou même 
des éléments pédagogiques ou de sensibi-

lisations. 
Les supports, ils sont nombreux. Ils vont 
des cartons d’invitations, en passant par 
les “flyers”, les “quatre” pages, les affiches 
pour les panneaux, les différents journaux... 

tout cela constitue le “print”, l’impression. 
Les contenus, l’écrit, pour ces supports sont 
travaillés par le directeur et le journaliste, la 
mise en forme par le graphiste, Julien Claux, 
et sont ensuite imprimés en interne par l’opé-

rateur offset, Arnaud Couallier. Sans oublier, 
Jean-Louis Cormontagne, le photographe 
de la ville qui depuis de nombreuses années 
a constitué un mémoire visuel des visages, 
des lieux, des événements.

Après, le succès des produc-
tions dépend de l’alchimie qui 
se crée autour de ces différentes 
compétences : de la conception, 
en passant par la réalisation, 
jusqu’à la fabrication, il y a tou-
jours quelque chose d’artisanal, 
de nouveau à chaque fois, et 
c’est ce qui rend, de mon point 
de vue, ce métier si passion-
nant. Micheline Bordez, l’assis-
tante du service, s’assure des 
liens entre chaque étape, elle 
renseigne et oriente aussi les 
différentes demandes extérieurs 
pour la fabrication. Et là encore, il 
y a beaucoup à imprimer, à relier, 
à livrer à l’imprimerie, et ça, c’est 
le travail de Véronique Szot, opéra-
trice polyvalente de reproduction.

La suite ? Très bientôt la ville se dotera d’un 
tout nouveau site internet et d’une chaîne 
de télévision locale participative pour ré-
pondre toujours mieux aux exigences du 
service public : informer sans déformer. 

Exercice difficile que d’écrire sur le service dont on fait parti. 
L’objectivité si chère aux journalistes aurait voulu que ce soit 
quelqu’un d’autre qui écrive cet article mais après tout, les 
premiers intéressés sont souvent ceux qui parlent le mieux 
des questions qui les concernent. Benjamin Lécole – Journaliste

L’information
sans déformations

I

Arnaud Couallier peaufine les derniers réglages de sa machine.Jean-Louis Cormontagne et Véronique Szot dans les locaux de l’imprimerie

Julien Claux, Jean-Marie Doussin et Micheline Bordez finalisent la maquette 
de ce numéro.
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La santé pour tous

istorique ! Le “trou” de la sécu-
rité sociale, tant décrié par le  
patronat et les technocrates 

de tous bords, impose à n’importe quel 
gouvernement, qu’il soit de droite ou de 
gauche, une seule ligne de conduite : la 
baisse des dépenses.
Pourtant, dans son état des lieux de fin 
octobre, le Haut Conseil du financement 
de la protection sociale se démarque : 
même s’il y a toujours à regarder du 
côté des dépenses, le problème de fond 
reste les recettes. La grande majorité des  
dépenses sociales sont financées par 
des prélèvements sur les revenus  
d’activité : 77,3 %, contre 2 % seulement 
pour les revenus du capital. Les cotisa-
tions sociales fournissent encore plus de 
la moitié de ces ressources (56 %), mais 
la part de la CSG (13 %) et des impôts et 

autres taxes (10,6 %) a tendance à s’ac-
croître. Autre phénomène pointé : la forte 
montée en puissance des exonérations 
de cotisations patronales sur les bas  
salaires (22,6 milliards d’euros en 2011, 
3,1 milliards en 1995). Un “trou” la sécu-
rité sociale ? Oui, mais un trou que l’on 
a creusé... Plus fort encore, une proposi-
tion de directive européenne , datant de 
décembre 2011 et examinée en octobre 
par le Parlement européen, envisage la 
possibilité pour un État de privatiser les 
services de sécurité sociale obligatoire !
Pour nous, la Sécurité sociale est un élé-
ment du salaire, c’est un salaire socialisé. 
Nous sommes attachés à l’idée que le 
financement de la Sécurité sociale reste 
enraciné dans l’entreprise, et que la Sécu 
soit financée par le travail, au sens des 
richesses créées par le travail. Que son 

financement soit même élargit à l’en-
semble des revenus, dont les revenus du 
capital.
Sinon la hausse trop faible des dotations 
budgétaires pourrait entraîner, selon la 
CGT, la suppression de 15 000 à 20 000 
emplois à l’hôpital. Et en bout de chaîne, 
les patients sont premières victimes de 
cette casse.
Selon une enquête de l’institut CSA,  
1 Français sur 5 renonce très fréquem-
ment à se soigner. Pour expliquer cette 
situation, 57 % des personnes disent 
manquer d’argent. Dans 41 % des cas,  
ils jugent que le remboursement est in-
suffisant et, dans 18 %, ils renoncent 
parce qu’il n’y a pas de prise en charge. 
Les personnes les plus exposées sont,  
selon l’enquête, les jeunes, les chômeurs 
et les assurés sociaux sans mutuelle. 

Les discussions auront duré longtemps au Parlement. Dans un contexte de rigueur générale,  
le budget de la sécurité sociale aura suivi la logique d’ensemble pour se voir gréver de plus de deux 
milliards d’euros.
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Une maison 
de santé 
pour tous ! 
Afin de lutter contre le manque prévisible de généraliste, et pour créer les conditions de l’installation 
de spécialistes ou d’infirmières, la ville de Montataire s’engage dans un projet innovant : une maison 
de santé !

n projet abouti
Il s’agit d’un projet bien avancé 
puisque le 22 novembre dernier 

il a été auditionné par l’Agence Régionale 
de Santé, la Sous-Préfecture de Clermont, 
les Conseils régional et départemental afin 
d’étudier son passage en commission pour 
finalisation. Lors de cette audition, le pro-
jet a reçu un avis favorable de bon augure 
pour la création de cette maison de santé.

L’idée !
L’idée est simple, la ville met à disposition 
un terrain et construit la dite maison qu’elle 
loue ensuite aux différents professionnels 
de santé. L’intérêt est partagé par la ville et 
les professionnels : cette maison crée les 
conditions d’attractivités pour les nouveaux 

praticiens (mutualisation des coûts par la 
structure, loyers bas, besoins médicaux 
existants et déterminés, suivis conjoints 
des patients à l’intérieur de la structure) et 
en retour les professionnels répondent aux 
besoins de la population en terme de santé.

Oui, mais où ?
Cette maison pourrait se situer dans le 
quartier des Martinets ; soins de 1er secours, 
préventions, éducations aux soins permet-
traient de traiter certaines formes de préca-
rités auxquelles la population est exposée. 
De ce point de vue, il s’agit du seul projet de 
ce type en zones urbaines sensibles dans 
l’Oise, ce qui permet une mobilisation plus 
active des partenaires régionaux ou dépar-
tementaux, un atout donc.

Quels professionnels ?
Reste à convaincre les futurs profession-
nels à s’installer. Mais déjà deux médecins 
libéraux, cinq infirmières libérales, la MICE 
- représentant trois dentistes, un médecin 
à temps partiel et une diététicienne nu-
tritionniste à temps partiel - , et un phar-
macien sont impliqués dans le projet au 
travers de la rédaction du projet de santé 
pour cette maison. Il prévoit d’ores et déjà 
que “La MSP sera ouverte de 8h à 20h du 
lundi au vendredi et de 8h à 13h le samedi. 
Fermeture le samedi après midi, dimanche 
et jours fériés.” et que “La Maison de Santé 
Pluridisciplinaire sera ouverte à toute la po-
pulation, pratiquera la dispense d’avance 
de frais, s’engage à travers les différentes 
professions qui y seront représentées à  
accueillir et encadrer des professionnels de 
santé en formation, permettra la continuité 
des soins, accueillera des professionnels pra-
tiquants les tarifs conventionnés secteur 1.”

Une nouvelles 
forme de gestion…
Enfin, le projet précise le mode de gestion 
de la maison : “La nécessaire coordination 
entre la structure des professionnels libé-
raux et la MICE pour l’occupation des locaux 
et la gestion quotidienne de la structure 
aussi bien technique (réseau informatique, 
téléphonie, gestion des DASRI…) qu’adminis-
trative (secrétariat, comptabilité…) se fera par 
l’intermédiaire d’une association [...].” 

U

Comme pour l’Éhpad, 
 l’implication et le 

soutien de la population 
sont nécessaires, la santé 
et la dépendance sont des 
questions qui nous tou-
chent tous !
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Quel prix ?
Les coûts pratiqués dans les établisse-

ments des villes avoisinantes s’élèvent à 

2500 euros par lit en moyenne :

Nogent-sur-Oise .......... 2028 euros

Monchy-Saint-Éloi ....... 2430 euros

Creil ............................ 2532 euros

Creil Pommeraye ......... 1610 euros

Précy-sur-Oise ............ 2508 euros

Gouvieux ..................... 2974 euros

Alors qu’une place à l’Éhpad 

de Montataire coûterait de 60 à 65 

euros par jour !

- de 65 e
par jour

Chambre type
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L’Éhpad sur plan !
“Nous ne renoncerons pas !”
Depuis avril de cette année, c’est toute la population qui se mobilise pour la création d’un Éhpad à 
Montataire. De signatures en signatures, de pétitions en mobilisations, ce projet peut se concrétiser.

Monsieur le Maire de Montataire s’est 
adressé à l’ARS et au Conseil Général pour 
relancer ce projet cher aux Montatairiens.
À ce jour, ni l’ARS, ni le Conseil Général 
n’ont daigné répondre à ce courrier qui fait 
pourtant suite à de longs mois de mobili-
sations, où élu-e-s et populations ont fait 
valoir leurs besoins, la ville allant jusqu’à 
offrir le terrain pour la construction de cet 
établissement.
Nous ne lâchons pas. Voilà pourquoi nous 
décidons de publier les premières études 
architecturales qui permettent de concré-
tiser un peu plus, s’il en était besoin, la 
volonté de la population et le sérieux des 
dossiers déposés. 

Le terrain de 4000m2 est situé entre la cuisine centrale et le cinéma Pathé

Terrain déjà disponible offert par la ville
Sa

nt
é



Une répartition étonnante ?
Avec 180 000 habitants, l’agglomération de la région de Compiègne 
(ARC) dispose de 265 place d’accueil en Éhpad soit près de 15 
places pour 10 000 habitants.
Comparativement la CAC dispose de 13 places pour 10 000  
habitants, et la communauté de commune du Liancourtois (CCLVD) 
dispose elle de 130 places pour 10 000 habitants ?!

- 12 - - 13 -

Les chiffres 
du vieillissement
 

• 1981 personnes de plus de 60 ans sont recensées à Montataire 

(15,35% de la population)

• 919 personnes vivent seules.

Dans une cartographie publiée en octobre, l’association “UFC - Que choisir” dresse un tableau peu  
flatteur pour l’Oise en terme d’accès aux soins. Montataire résiste au niveau des médecins généralistes 
mais souffre du même manque de spécialistes.

ous publions tel quel les cartes 
pour la région de Montataire pour 
les données disponibles et pour 

des honoraires strictement “Sécu”. Pour-
quoi ? D’abord parce que pour des dépas-
sements inférieurs ou égale à 40%, les 
cartes sont quasiment les mêmes, ensuite 

parce que l’accès aux soins pour les plus 
démunis nous semble être une priorité.
À noter qu’il est pratiquement impossible 
de trouver un ophtalmologue conventionné 
dans l’Oise.
La baisse du numerus clausus intervenue 
au cours des années 90 commence seu-

lement à se faire sentir. Les départs à la 
retraite seront difficilement compensés par 
l’arrivée de jeunes médecins et un départ 
en retraite massif est prévisible dans les 
cinq prochaines années. En outre, il y a de 
moins en moins d’installation en cabinet 
traduisant l’attrait du salariat. 

Montataire : un accès aux 
médecins encore préservé

N

Le défi du vieillissement
Le vieillissement de la population constitue l’un des enjeux princi-
paux auxquels notre société sera confrontée durant les prochaines 
années. Même si l’agglomération creilloise bénéficie d’atouts  
démographiques évidents, elle sera soumise à cette tendance 
d’ampleur. Cartographie des services aux personnes âgées dans 
l’Oise.

Médecins généralistes Ophtalmologues Pédiatres

• Montataire

• Montataire • Montataire

• Senlis
• Senlis

• Clermont
• Clermont

• Senlis
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Communautés 
de l’Oise
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Connais-toi, toi-même

I l existe beaucoup d’a priori concer-
nant la danse académique. Qu’elle 
soit classique, contemporaine ou  

moderne, on l’imagine souvent élitiste avec 
ses heures d’entraînements à la barre, une 
culture bien spécifique à apprendre, avec 
des chorégraphies complexes. Si on ajoute 
l’arrivée des nouvelles danses de type 
zumba et l’engouement qu’elles suscitent, 
on imagine mal l’intérêt de jeunes filles ou 
de jeunes garçons à vouloir pratiquer de la 
danse contemporaine à l’Amem.
Et bien justement ! Fidèle aux valeurs d’in-
clusion, de diversité et de libération de l’ex-
pression de l’Amem, Dominique Grébert 
nous explique son choix : “Contrairement 
à la danse classique, la danse contempo-
raine n’est pas “morpho-discriminatoire”.  
En danse classique on attend des danseurs 
ou des danseuses qu’ils rentrent dans cer-
tains “canons”. En danse contemporaine, 
ce qui est important c’est de prendre la 
mesure de son corps, de s’en servir et de 
trouver une expression propre, une nouvelle 
expression. »
Soit, mais pourquoi pas alors une danse 
plus “facile”, du modern jazz ou même de 
la zumba ? Dominique Grébert de renché-
rir : “On pense trop qu’il s’agit d’une danse 

conceptuelle ou compliquée, au contraire. 
Ce qui est important au niveau de ces cours 
c’est tout le travail de découverte. Décou-
verte de la sensation, découverte de son 
corps et de ses mouvements, c’est très 
amusant et très intuitif”.
D’ailleurs, il suffit de faire un tour à l’un 
des cours pour comprendre cela. Ce qui 
est frappant dans un premier temps c’est 
l’engouement des enfants qui 
viennent ; avec le sourire, l’en-
vie, et une forme de liberté qui 
s’expriment à travers des 
jeux simples, une forme de 
retour vers le naturel.
Barbara Eliask, professeur 
de danse, d’origine brési-
lienne et en France depuis 
2006 nous explique la phi-
losophie de son cours : “Ici 
on ne cherche pas le mi-
métisme, on travaille avec 
l’imaginaire, on apprend à 
regarder les autres, pour 
apprendre, échanger et 
“verbaliser” ses sensations. 
On cherche à développer 
l’autonomie, le contact avec 
soi-même. Par le travail sur 

la posture et sur son expression propre, il y 
a une recherche de bien-être [conscient]”.
Paradoxe ? Définitivement non ! Si vous 
êtes curieux, n’hésitez pas à venir découvrir 
la classe - tous les mercredi matin - car elle 
mérite d’être connue, pour son cours, pour 
son professeur, pour la démarche. 

Voilà quatre ans qu’il existe une classe de danse contemporaine à l’école de musique de Montataire, 
l’Amem. Née de la volonté de son directeur, Dominique Grébert, et de la professeur de danse Barbara 
Eliask, elle s’adresse aux enfants qui ont entre 5 et 10 ans. Paradoxe ?

À la recherche d’une nouvelle expression corporelle
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Décembre au Palace
> Mercredi 5 décembre

Slam Session avec Niko K et Da Gobleen
Ateliers de 15h à 17h et de 18h à 19h30

Scène ouverte à partir de 20h30

Entrée et expression libre…

 

> Mercredi 5 décembre de 10h00 à 12h00

Feldenkreis
Prise de conscience et perception de soi par le mouvement 

Résidence Maurice Mignon - 118, rue Jean Jaurès - Entrée libre 

et gratuite

> Vendredi 7 décembre à 20 h 30

Oldelaf
Le Palace • Chanson - humour • Tout public • Durée 1H15 • • 

Tarifs : 10 et 4 euros réduit – Abonnés : 7 et 3 euros réduit

 

> Mardi 11 décembre à 17h

Vernissage de l’exposition d’Aline Salomon : 

Calligraphie

> Samedi 15 décembre à 14h30

Noël de l’Amem
 

> Dimanche 16 décembre à 17 h 00

MAM, la fête des 20 ans !
Le Palace
Musique et chanson • Tout Public • 

Tarifs : 10 et 4 euros réduit – Abonnés : 7 et 3 euros réduit

> Vendredi 21 décembre à 20h30

Projection ciné-ville : la ville au cinéma
“Le Havre” de Aki Kaurismaki - 2011- 90 mn

Info & réservation : 03 44 24 69 97
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téphanie Blomme a grandi dans les Ardennes, à 
Sedan. Lorsqu’elle nous parle de sa région d’origine 
c’est pour faire référence à la nature, comme une  

vision fantasmée d’espaces intacts, où l’on respire à plein 
poumon et où le regard peut se perdre.
Une région où l’on s’isole aussi, quelque chose d’un peu  
pesant, et elle décide de se rapprocher de zones plus actives, 
pour plus de lien avec les autres. Elle rentre à la faculté de 
Reims pour passer une licence en science et vie de la terre, 
pour enseigner ensuite. Pourquoi les sciences et vie de la terre ? 
“J’avais un professeur passionnant au collège, il m’a fait décou-
vrir cette matière et j’ai toujours été intéressée par le vivant.”
Stéphanie Blomme marche aux rencontres, à la passion.  
Elle a un dynamisme communicatif, comme un catalyseur 
d’énergie. Elle semble ne pas se poser de questions super-
flues, ce qui importe c’est ce qu’elle trouve, ce qu’elle en fait.
Lorsqu’elle décroche son concours de professeur, elle est 
nommée à Montataire en 2000. “J’ai été nommée à Monta-
taire par hasard ». Bien qu’à l’IUFM on lui prédise “un territoire 
difficile”, elle ne prend pas peur : “Je ne m’imaginais pas de 
situations insurmontables”.
À Montataire, elle trouve ce qu’elle recherchait, une zone 
avec plusieurs enseignants et plus encore, un poste mobile. 
Embauchée en décharge de direction – remplacements pour 
les cours que ne peuvent faire les directeurs d’école – elle 
enseigne toute l’année 2000 dans les écoles Jean Jaurès, 
Jacques Decour, et Paul Langevin. Cette première année lui 
permettra très rapidement de prendre connaissance de toute 
la diversité du territoire en terme éducatif, jusqu’à nous dire : 
“C’est ce qui a construit mon parcours par la suite”.
Dès 2001, forte de cette première année et de ses qualités  
on lui propose d’intégrer les Esap. Ces enseignants qui  
interviennent en zone d’éducation prioritaire sont rattachés 
à des écoles et interviennent en plus des cours habituels 
dans des classes autour de projets pour la réussite éducative.  
Pour Stéphanie Blomme, là encore, rien de planifié, mais elle 
s’y retrouve toujours plus.
En 2008, la coordinatrice des Esap, au sein du réseau Éclair 
(réseau pour la réussite éducative) part à la retraite et on 
pense à elle pour prendre la suite : “au départ, je n’étais pas 
sûre d’être capable d’assurer cette fonction, mais on m’a  
rassurée, accompagnée et de toute façon je suis quelqu’un 
qui aime évoluer. Au final je me suis investie à 200%”. 
Maintenant elle gère les partenariats entre les écoles et les  
différents acteurs éducatifs du territoire, en développant  
toujours plus les projets culturels. Son dernier grand souvenir 
reste l’action entreprise l’année dernière avec le fleurissement 
de l’Allée du pont des Roy au Domaine de Chantilly par les 
élèves des écoles et du collège.
Bien que Stéphanie Blomme n’habite pas Montataire, elle y vit 
pleinement, pour la réussite des enfants. Ici elle se sent utile, 
jusqu’à nous avouer “je suis une Montatairienne de coeur”. 

Le hasard fait bien 
les choses !

S
Stéphanie Blomme, trente huit ans, travaille au cœur des écoles de Montataire depuis 2000. Arrivée par 
hasard, elle n’est pas restée par erreur et c’est avec passion qu’elle nous parle de son parcours. Portrait !

Stéphanie Blomme
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it

Je suis 
une Montatairienne 
de coeur
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Le hasard fait bien 
les choses !

L

Soigner de tout 
temps

éon Georges Deligny, né en 1873 à 
Saint Quentin, était marchand forain 
de plantes médicinales. 

Il s’installa au 11 rue de la ville pour y  
ouvrir un commerce d’herboristerie où il ne  
vendait que des plantes médicinales 
fraîches ou sèches. 
Sa dernière épouse, Elise Dernancourt et 
lui tinrent le commerce jusqu’au décès de 
Léon Georges Deligny, le 10 février 1943. 

Sa veuve continua cette activité quelques 
années encore, après son décès.

En 1938, le conseil municipal décida 
de donner le nom d’Henri Barbusse à la 
rue de la ville. La bâtisse qui abritait la  
boutique est désormais une maison d’habi-
tation, mais, sa façade blanche et bleue et le 
nom de L.G. Deligny, sont toujours visibles  
aujourd’hui. 

Les annonces des naissances, mariages et décès font l’objet d’une autorisation de la famille. Sans autorisation de sa part, nous ne pouvons pas publier l’annonce.

Sources : Archives communales – 1G43 à 1G46 
1F1

Ils sont nés
Septembre
• Le 21 : Malone ROBARD FERREIRA

Octobre 
• Le 2 : Elinore AGOGUÉ
• Le 10 : Hind EL KHOUAKHI
• Le 15 : Noé POURPLANQUE
• Le 16 : Léonie MULON
• Le 24 : Assia SALUZZO

Ils se sont mariés 
Octobre 
• Le 6 :  Vincent TUISON  

et Anne-Sophie HANEK
• Le 13 : Loïc GOSSET et Mame DIOUF
• Le 20 :  Abderrahmane CHEBBAH  

et Sihem YOUCEF-KHODJA
• Le 24 :  Steve COURBET  

et Fouzia BENKASSOU

Ils sont décédés
Septembre
• Le 25 : Georges COUTURE, 82 ans

Octobre
• Le 5 : Jeannine HUBERT, veuve BAS, 88 ans
• Le 9 : Jean-Pierre PAPINUTTI, 54 ans
• Le 12 : Tristan VERFAILLIE, 16 ans
• Le 16 : Pierre PALLIN, 83 ans
• Le 28 : Henri TONNELIER, 90 ans
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Redresser l’industrie 
et reduire les deficits
Le rapport Gallois présenté à la 
demande du Premier Ministre, 
Jean-Marc Ayraut confirme un 
état très préoccupant de la situa-
tion de l’industrie et de l’économie 
françaises : “La compétitivité de 
l’industrie française régresse 
depuis 10 ans” Le gouvernement 
partage ce constat. Ce bilan est 

très accablant pour les gouver-
nements qui se sont succédés au 
cours des 10 dernières années, et 
dont des membres prétendent au-
jourd’hui nous donner des leçons. 
C’est la droite qui aurait eu intérêt à 
ce que le rapport Gallois soit enterré !
Le temps des décisions fortes est 
venu. Le gouvernement de Jean-
Marc Ayraut est le premier gouver-
nement à prendre en même temps 
l’entière mesure des trois déficits 
dont nous souffrons déficit du dialogue 
social, déficit des comptes publics et 
déficit de compétitivité de notre écono-
mie. Un Pacte national pour la crois-

sance, la compétitivité et l’emploi a été dé-
cidé : Doter enfin notre pays d’une stratégie 
claire dans la mondialisation. Garantir, par la 
performance économique, et non par les dé-
ficits, la qualité de notre système de soli-
darité nationale. Etre plus compétitifs pour 
être plus solidaires, et non pas, comme le 
prétendent les libéraux et la droite, être moins 
solidaires pour être plus compétitifs. 35 me-
sures ont été prises par le gouvernement, 
En voici quelques unes : Mettre en place un 
“Crédit d’impôt pour la compétitivité et l’em-
ploi”; ainsi qu’une nouvelle garantie publique 
permettant d’apporter plus de 500 M€ de tré-
sorerie aux Petites et Moyennes Entreprises, à 
travers la Banque Publique d’Investissement 
(BPI) dès le 1er janvier 2013; Encourager le 
financement des entreprises par la réforme 
de la fiscalité de l’épargne; Associer toutes 
les composantes de l’entreprise en introdui-
sant au moins deux représentants des salariés 
au sein du conseil d’administration comme 
membres délibérants; Offrir aux jeunes et aux 
salariés des formations tournées vers l’emploi 
et l’avenir; Renforcer la place des entreprises 
au sein de l’enseignement technique et pro-
fessionnel; Favoriser l’embauche de jeunes en 
apprentissage dans les PME avec l’objectif de 
500 000 apprentis; Proposer aux partenaires 
sociaux la mise en place d’un compte indivi-
duel de formation. Devant l’extrême gravité de 
la situation de la France, l’objectif de ce pacte 
est de redonner confiance en l’avenir…

Le Groupe des Elus(e) Socialistes.
Contacts : psmontataire@yahoo.fr

La tribune de ce groupe ne nous 
est pas parvenue.

L’année 2012 se termine et déjà 
nous tirons les premiers ensei-
gnements
Les Français ont rejeté avec dé-
termination les choix politiques de 
l’UMP et sanctionné le président 
sortant. En effet, ces années Sarko-

zy-Fillon où, durant tout le quinquen-
nat, les cadeaux fiscaux aux riches et 
aux entreprises n’ont cessé d’avoir 
lieu, ont été catastrophiques pour 
notre pays et les Français. Ces der-
niers sont frappés de plein fouet par le 
chômage (licenciements en cascade 
notamment dans l’industrie), par la 
hausse des prix (des produits de pre-
mière nécessité, du gaz, du carburant, 
etc.), sans parler de notre système 
de santé qui favorise un système de 
soin à deux vitesses. Ou encore des 
conséquences de la mise en œuvre 
de la révision générale des politiques 
publiques, et le démantèlement des 
services publics ; de cette culture 
selon laquelle les fonctionnaires sont 
des nantis, des fainéants qu’il faut op-
poser au privé. Effectivement il y a eu 

une vraie rupture qui s’est opérée dans notre 
pays pendant cinq années. Depuis mai et 
juin dernier le choix des Français s’est porté 
sur une volonté de changement. Aujourd’hui 
la gauche socialiste dispose de l’ensemble 
du parlement et de l’exécutif pour mener à 
bien une vraie politique de gauche. Encore 
faut-il en avoir envie. Pour le moment il faut 
constater que ce sont plutôt Madame Parisot 
du Medef ou les patrons qui se sont baptisés 
“pigeons” qui ont été le plus entendus. Entre 
le Pacte européen adopté sans référendum 
et le pacte de compétitivité, c’est encore 
aux mêmes que l’on présente la facture de 
l’austérité. N’attendons pas, faisons nous en-
tendre plus fort, cela pourrait être une bonne 
résolution pour 2013. Nous entamons avec 
vous les réunions de quartier dans le cadre 
de la préparation du budget 2013 et les be-
soins ne manquent pas (Éhpad, accueil pé-
riscolaire, etc.) alors continuons de deman-
der auprès du Président et du 1er Ministre 
une réforme de la fiscalité locale de sorte 
que les communes disposent de moyens 
nécessaires pour mener à bien leur poli-
tique. La fin d’année est aussi un moment de 
fêtes. Les élus communistes et républicains 
vous souhaitent de passer d’agréables ins-
tants auprès de vos proches, et vous assure 
de notre engagement et notre résistance à 
défendre vos intérêts à chaque fois que cela 
sera nécessaire. Bonne année 2013.

Les élus du groupe 
communiste et républicain

Les textes sont publiés tels qu’ils sont transmis à la rédaction
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Le courrier du maire
Une lettre de Madame L.

Habitant cité louis Blanc et maman d’un petit garçon je m’étonne qu’aucune aire de jeux pour les petits n’existe à proximité de 

l’école Joliot-Curie.

 Il y aurait pourtant la place de prévoir un tel aménagement derrière la salle de sport et les terrains de basket 

Mais on ne trouve qu’un banc et de l’herbe… C’est dommage que les enfants ne puissent s’y retrouver les soirs et par beau 

temps pour un peu de détente après la classe les mercredis ou pendant les vacances quelques jeux à ressort un petit toboggan 

c’est sans doute faisable. Vous remerciant de l’attention que vous porterez à ma demande je vous prie d’agréer Monsieur le Maire 

l’expression de ma considération.

Madame,
C’est avec un grand intérêt que j’ai pris connaissance de votre 

courrier concernant l’absence d’une aire de jeux à proximité de 

l’école Joliot-Curie. Dans le cadre du projet d’aménagement de 

la cité Louis Blanc il est prévu une aire de jeux entre la cité Louis 

Blanc et l’école Joliot-Curie. Celle-ci sera mise en place dans le 

courant du premier semestre 2013. Cet aménagement est lié à 

la nouvelle entrée de la maternelle qui se fera à partir de la cité 

Louis Blanc.

Ce projet est le fruit d’un travail de réflexion menée avec les habi-

tants du quartier tout au long des différentes rencontres que nous 

avons organisé et où chacun a pu s’exprimer.

J’espère ainsi avoir répondu à vos interrogations et restant à votre 

écoute je vous prie de croire Madame en l’assurance de ma consi-

dération distinguée.

 Jean-Pierre Bosino

Les élus ont pris connais-
sance du rapport annuel 
sur le prix et la qualité du 
service public de Trans-

ports Publics Urbains de la CAC (Commu-
nauté de l’Agglomération Creilloise) pour 
l’année 2011.
Une convention de partenariat entre la 
ville et le Lycée André Malraux a été 
adoptée ; celle-ci s’inscrit dans le cadre du 
projet de télévision participative (actuelle 
TV Aime) et dans la volonté de permettre 
aux acteurs du territoire de participer à la 
production de programmes.
Toujours à propos de la mise en place de ce 
support de communication, une conven-
tion de mise à disposition de personnel 
a été décidée entre la commune et l’asso-
ciation JAD’insert, qui contribue aussi à 
l’animation de la chaine locale.
Pour assurer le Programme de rénovation 
urbaine (PRU) conforme à la convention  

financière de l’ANRU (Bois Godart, Mail  
piéton Est/Ouest/Sud, création d’une cou-
lée verte) une demande de financement 
auprès de Conseil Général a été votée, 
ainsi qu’une demande de subvention dans 
le cadre de la programmation 2013 de 
l’aide du CG aux collectivités.
En matière de politique culturelle, le 
Conseil municipal a voté une convention de 
partenariat culturel avec 
le lycée André Malraux 
(ateliers pratiques, expo-
sitions, représentations, 
mises à dispositions d’équi-
pements…) et une conven-
tion entre la ville et l’UEJA 
(Unité Educative d’Activités 
de Jour) de Montataire qui 
dépend du Ministère de la 
Justice et des Libertés ; Par 
ailleurs une charte d’utilisation 
de l’église NOTRE DAME a été 

adoptée.
Pour améliorer l’accueil petite enfance  
décision a été prise de créer un relais 
d’assistants maternels, les élus ont 
décidé de demander une subvention auprès 
de la CAF pour qu’elle participe au finance-
ment de ce nouveau service. 

Retour sur le conseil municipal 
du lundi 29 octobre 2012

Permanences de Monsieur le Maire, 

Jean-Pierre Bosino 

•  mairie annexe des Martinets  

le lundi matin de 10 h à 12 h inscription sur place le jour même à 9 h.

•   mairie centrale  

le jeudi de 10 h à 12 h inscription sur place le jour même à 9 h. 

Le dernier samedi de chaque mois de 9 h 30 à 11 h 30, 

uniquement sur rendez-vous au 03 44 64 44 44.

•  Allô... M. le Maire - permanence téléphonique 

Le premier samedi de chaque mois  

de 9 h 30 à 11 h 30 au 03 44 64 44 44.

Permanence d’Alain Blanchard

Vice-Président du Conseil général de l’Oise

Dimanche de 10 h à 12 h à la salle des mariages en mairie centrale.

Permanences des adjoints 

S’adresser en mairie au 03 44 64 44 44

La réponse de Monsieur le Maire
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Vitesse et concentration : indispensable !
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es “badistes” de Montataire 
(joueur de Badminton) ne sont 
pas affiliés à la Fédération 

française. C’est un choix assumé, 
qui permet notamment des tarifs 
d’inscription peu élevés, ce qui 
n’empêche pas l’organisation de 
rencontres de haut niveau. Car il faut 
le rappeler, si tout le monde a sans 
doute déjà pratiqué ce jeu de plage, 
le badminton est un véritable sport, 
une discipline olympique depuis 
1992, un engagement qui requiert 
technique, endurance et puissance 
mêlée.
Rappelons que le badminton se joue 
à deux ou à quatre à l’aide d’un  
volant que l’on doit faire passer d’un 
côté à l’autre du filet sans faire de 
fautes (volant qui tombe en dehors 
des lignes ou qui touche le plafond). 
En ce sens ses règles sont com-
munes avec le tennis, mais la vitesse 
atteinte par le « volant” est consi-
dérable (à l’origine de sa création, 
dans l’Angleterre de 1873, c’était un  
bouchon de champagne !) ; la  
puissance du volant est telle, que le joueur 
doit bénéficier d’une vivacité et d’une acuité 
de jeu exceptionnelle. Lors d’un smash, le 
Malaisien Tan Boon Heong a propulsé son 
volant à 421 km/h en sortie de raquette !
C’est cette rapidité et cette tension qui  
attire d’abord les pratiquants.
“Nous recherchons le moment idéal pour 
décompresser, s’éclater un bon coup, se  

vider la tête et surtout se faire plaisir” 
indique Cécile Rousseau.
Le club cultive ainsi la convivialité, les 
moments d’échange et l’altruisme, entre 
les tournois internes, avec d’autres clubs 
comme ceux de Creil, Saint-leu d’Esserent, 
ou Senlis, avec les tournois de Noël et le 
Téléthon (le 8 décembre au Gymnase André 
Malraux). Et puis pour n’oublier personne, et 
parce que la valeur n’attend pas le nombre 
des années, les enfants de 8 à 12 ans sont 
les bienvenus à l’école des plus jeunes, le 
« Kid’minton” ; Six animateurs bénévoles 
les encadrent pour leur faire découvrir leur 
passion chaque lundi de 19h à 20h. 

Les as du volant

L

“Montabad” , c’est le nom que s’est donné le club de badmin-
ton de Montataire, qui affiche quelques 70 licenciés et dont la 
présidente est Cécile Rousseau. Le club, existe depuis 12 années 
et développe une activité dynamique, ouverte et multiforme, en 
direction des plus petits et des adultes.

Résultats 
sportifs

Amis sportifs, cette rubrique vous appartient. 

N’hésitez pas à nous communiquer vos résultats

Semi marathon
Les résultats du semi marathon des villes et des car-

rières du dimanche 21 octobre. 210 partants et 10 

teams de 4 relais soit 250 coureurs au total.

Eric Jouniaux, licencié au Club de Creil (Sud Oise Athlé-

tisme – Entente Athlétique de Creil) a remporté en 1h16 

Billard
Résultats des compétitions de Novembre

En compétitions Interclubs, le billard club Montatairien :

• pour l’équipe 1 à la 4e place de l’Oise 

• pour l’équipe 2 à la 7e place de l’Oise.

Les prochaines compétitions :
•  Le 9 décembre compétition au 3 bandes  

niveau national 2 à 9 heures.
•  Le 7 décembre compétition pour la coupe de l’Oise 

équipe 1 à 19 heures.
•  Le 8 décembre compétition pour la coupe de l’Oise 

équipe 2 à 14 heures.

Sport Oise Contact
-  Coupe de France Kick Boxing 27, 28 octobre à Paris : 

Nicolas Dulac gagne la Coupe de France en -60kg 

Cyril Demeire finaliste de la Coupe de France en -63kg

-  Coupe de France Assaut de Boxe Thaï  

du 11 novembre 2012 à Bagnolet (Mineurs)

• Wahid Yang gagne la Coupe de France en Poussin -23kg

• Swan Yang gagne la Coupe de France en Pupille -42kg

•  Kassim Jellouli gagne la Coupe de France en 

Minime -57kg
-  Coupe de France Assaut de Kick Boxing  

du 17 et 18 Novembre 2012 à Paris (Mineurs)

• Swan Yang gagne la Coupe de France en Pupille -42kg

Gymnastique
• Amélie Pauffert a remporté le 3 novembre 2012,  

3 médailles d’argent au tournoi international de Schil-

tigheim. Suite à ces bons résultats, elle est retenue 

dans l’équipe de France sénior pour participer à l’élite 

gym Massilia à Marseille le 17 novembre.

• Championnat de l’Oise GAF, par équipes les 26 et 27 

janvier à la salle Michel Bouchoux. Catégorie DN/DF/DC.

L’ EMM organise un concours du meilleur slogan !

Ouvert à tous et résultat lors de la 1re compétition 

de gymnastique organisée par le club les 26 et 27 

janvier 2013. Celui qui trouvera le meilleur slogan 

gagnera 2 places de cinéma ! 
Propositions à montatairegym@gmail.com

Basket-Ball
17/11 MBB B 78 - 57 Compiègne

17/11 St Quentin 
BB

120 – 41 MBB A

10/11 MBB A 69 – 78 Creil

10/11 Nogent 72 – 62 MBB B

3/11 MBB B 75 – 56 Mouy

3/11 Liancourt 81 – 122 MBB A

20/10 Brenouille 78 – 48 MBB B

20/10 Soissons 78 – 54 MBB A

Football

FCM

11/11 Laboissiere 
AJ

1 – 1 FCM (1)

11/11 FCM (2) 0 – 2
Longueil 
Ste Marie

ASOM 

7/10
Vineuil St 

Firmin Fc (2) 0 – 2 ASOM

Le
 c

on
se

il d
e la présidente !

M
a 

vi
lle

 s
po

rt
iv

e

“Ne jamais rien lâcher !”

Contact / Informations : 
Gymnase André Malraux
Le lundi de 19h00 à 22h00
Les mardi et jeudi de 20h00 à 22h00
Spécial Kid’minton : 
le lundi de 19h00 à 20h00 (3 terrains réservés)
Retrouvez le Club sur 
Montabad Montataire
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News

Semi marathon
Les résultats du semi marathon des villes et des car-

rières du dimanche 21 octobre. 210 partants et 10 

teams de 4 relais soit 250 coureurs au total.

Eric Jouniaux, licencié au Club de Creil (Sud Oise Athlé-

tisme – Entente Athlétique de Creil) a remporté en 1h16 

Billard
Résultats des compétitions de Novembre

En compétitions Interclubs, le billard club Montatairien :

• pour l’équipe 1 à la 4e place de l’Oise 

• pour l’équipe 2 à la 7e place de l’Oise.

Les prochaines compétitions :
•  Le 9 décembre compétition au 3 bandes  

niveau national 2 à 9 heures.
•  Le 7 décembre compétition pour la coupe de l’Oise 

équipe 1 à 19 heures.
•  Le 8 décembre compétition pour la coupe de l’Oise 

équipe 2 à 14 heures.

Sport Oise Contact
-  Coupe de France Kick Boxing 27, 28 octobre à Paris : 

Nicolas Dulac gagne la Coupe de France en -60kg 

Cyril Demeire finaliste de la Coupe de France en -63kg

-  Coupe de France Assaut de Boxe Thaï  

du 11 novembre 2012 à Bagnolet (Mineurs)

• Wahid Yang gagne la Coupe de France en Poussin -23kg

• Swan Yang gagne la Coupe de France en Pupille -42kg

•  Kassim Jellouli gagne la Coupe de France en 

Minime -57kg
-  Coupe de France Assaut de Kick Boxing  

du 17 et 18 Novembre 2012 à Paris (Mineurs)

• Swan Yang gagne la Coupe de France en Pupille -42kg

Gymnastique
• Amélie Pauffert a remporté le 3 novembre 2012,  

3 médailles d’argent au tournoi international de Schil-

tigheim. Suite à ces bons résultats, elle est retenue 

dans l’équipe de France sénior pour participer à l’élite 

gym Massilia à Marseille le 17 novembre.

• Championnat de l’Oise GAF, par équipes les 26 et 27 

janvier à la salle Michel Bouchoux. Catégorie DN/DF/DC.

L’ EMM organise un concours du meilleur slogan !

Ouvert à tous et résultat lors de la 1re compétition 

de gymnastique organisée par le club les 26 et 27 

janvier 2013. Celui qui trouvera le meilleur slogan 

gagnera 2 places de cinéma ! 
Propositions à montatairegym@gmail.com

Basket-Ball
17/11 MBB B 78 - 57 Compiègne

17/11 St Quentin 
BB

120 – 41 MBB A

10/11 MBB A 69 – 78 Creil

10/11 Nogent 72 – 62 MBB B

3/11 MBB B 75 – 56 Mouy

3/11 Liancourt 81 – 122 MBB A

20/10 Brenouille 78 – 48 MBB B

20/10 Soissons 78 – 54 MBB A

Football

FCM

11/11 Laboissiere 
AJ

1 – 1 FCM (1)

11/11 FCM (2) 0 – 2
Longueil 
Ste Marie

ASOM 

7/10
Vineuil St 

Firmin Fc (2) 0 – 2 ASOM

Le PAIJ – Le point écoute.
Attention fermeture des services du 24 décembre 2012 au 4 
janvier 2013. Nous vous souhaitons de très bonnes fêtes de 
fin d’année. Nous aurons le plaisir de vous retrouver dès le 7 
janvier 2013, pour une année pleine d’espoirs et d’enthou-
siasme… toujours à vos côtés.

Le service animation
Toujours prêt à vous divertir, mais encore plus pendant cette 
période particulière. Tout le service, sera présent sur 2 tour-
nois sportifs de fête, avec pour ambition de passer une bonne 
journée et de vous offrir un petit présent à chacun.
Venez-vous renseigner auprès 
de l’association Jade, mais éga-
lement le service des sports et 
le centre ados, partenaires de 
ces opérations. N’hésitez pas à 
prendre contact avec l’équipe 
d’animation pour connaître les 
modalités d’inscriptions. Pen-
dant les vacances de décembre, 
Le local ados sera ouvert le 
vendredi soir de 21h30 à 01h 
du matin.

Pour tous renseignements : 
03 44 28 09 30
Ou se présenter à l’associa-
tion Jade de 14 h 00 à 18 h 00
3, bis rue de Condé

> Samedi 8 décembre
journée familles au château de Chantilly 
Organisé par Le réseau “Éclair”. Au programme la visite de l’expo-
sition «Delacroix et l’aube de l’orientalisme» Les familles de Monta-
taire sont invitées à participer à cette journée gratuitement. Un bus 
est réservé par la mairie.
L’inscription se fait au bureau Éclair (école Bambier) le lundi entre 
16 h 30 et 17 h 30. La priorité est donnée aux familles dont les enfants 
travaillent sur cette exposition dans leur classe. Elle sera ouverte aux 
autres parents, en fonction du nombre de places disponibles

> Dimanche 9 décembre
L’Association Femmes solidaires organise
la vente de créations artisanales et la présentation de son journal 
“Clara” sur le marché de Montataire
L’association départementale des sauveteurs de l’Oise organise le 
samedi 15 décembre à 17h la 39e coupe de Noël, traversée de l’Oise 
à la nage.
Pour tout contact :03 44 66 94 35

> Dimanche 23 décembre
Animations de Noël au marché
Comme chaque année une animation sera proposée par les com-
merçants du marché (jeux, tombola). Un rendez-vous à ne pas rater.

> En bref…
Une 2e fleur
La ville a obtenu une deuxième fleur dans le cadre du concours 
régional du fleurissement. Depuis 2008 un jury régional des villes 
et des villages de la Picardie visite les communes. Une belle façon 
de récompenser notre localité pour les efforts de fleurissement des 
espaces publics.

“Montataire s’illumine”
Grand concours 2012
Les bulletins d’inscription sont disponibles à l’accueil de la mairie. 
Des places de cinéma à gagner avec Pathé Montataire ainsi que des 
récompenses offertes par la Municipalité et la Régie communale du 
câble et de l’électricité.

Report des travaux salle de la Libération
Alors que les travaux de rénovation de la salle de la Libération étaient 
initialement programmés en novembre, et à la suite d’un appel 
d’offres infructueux, décision a été prise de reporter ceux-ci à une 
date ultérieure, sans doute pendant l’été prochain.

L’armée de l’air recrute
Dans l’armée de l’air, pilotes, contrôleurs aériens, mécaniciens, com-
mandos, manutentionnaires, pompiers, informaticiens… sont, tous, 
des aviateurs. Vous êtes intéressés et souhaitez en savoir plus sur 
les modalités de recrutement, contactez le 08 10 71 57 15 ou le site 
air-touteunearmee.fr

Le Fond social européen 
et la réussite éducative à Montataire
La réussite éducative est un outil de prévention et de médiation en di-
rection des élèves et des familles, qui consiste à proposer un parcours 
individualisé et adapté aux difficultés des jeunes tout en prenant en 
compte l’environnement familial.
Pour l’année 2011, le projet de réussite éducative (PRE) de Montataire 
a obtenu une subvention de 97 036, 80€ auprès du FSE (Fonds Social 
Européen) pour les années 2011 et 2012. Ce financement FSE est une 
plus value qui vient s’ajouter aux financements acsé 2011 et 2012 
pour un montant total de 327 036, 80€ !
L’enjeu du Programme de réussite éducative réside d’une part dans 
sa capacité à assurer une égalité des chances des apprenants et 
d’autre part à asseoir un partenariat dynamique entre les acteurs de 
l’éducation, les travailleurs sociaux, les institutions et le secteur sani-
taire. C’est dans ce sens que la Réussite Éducative pourra renforcer 
la capacité de l’enfant à s’engager socialement.
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Concert de Noël 
de l’école de musique

Samedi 15 décembre
14 h 30 au Palace - Entrée libre

Co
nc

er
t


